



49日間の3学期スタート

明けましておめでとうございます。

24日間の冬季休業が終わりました。それぞれどんな休みを過ごしたのでしょうか。家族との団欒はできましたか。地域の行事にも参加できたでしょうか。何よりも、規則正しく、健康で、安全に過ごせることが第一です。更に自分の目標をやり遂げられたなら、充実した休みだったと言えるでしょう。

始業式に顔を合わせた児童の様子は、新しい希望に満ちているように感じました。学年代表児童の言葉にもこの3学期への熱意が感じられました。今年は子(ね)年。「子は増やすという意味から始まり、植物が子孫を増やそうと成長しはじめる種子の状態を表すと解釈されている」という謂われがあるようです。この3学期、丹波小学校児童・職員全員で、成長していきたいと思います。今年もどうぞよろしくお願ひします。



書き初め大会

1月16日(木)、全校で「書き初め大会」を行いました。1・2年生は硬筆(鉛筆)で詩を原稿用紙に写します。3～6年生は毛筆(筆)で、2文字から4文字の言葉を習字半紙に書きます。どの児童も12月には学校で、冬休み中は家庭で練習に取り組んできました。さて、本番。皆、気持ちを込め、一字一字丁寧に、落ち着いて書き上げていました。清書は練習してきた作品より目に見えて進歩があり、成果が十分に表れていました。皆、自慢の一枚が仕上がったようです。作品は、役場にも掲示する予定です。是非御覧ください。



新入学児童保護者説明会・中学校体験入学

1月20日（月）に令和2年度入学の新入学児童保護者説明会がありました。4月には丹波小学校の新入生として3名のお子さんが入学する予定になっています。2月10日（月）には、新入児体験入学も予定しており、1・2年生と鬼ごっこや昔遊びなどをして例年楽しんでいきます。

また、1月24日（金）には、丹波中学校体験入学がありました。6年生の児童と保護者、担任が丹波中学校の先生方や生徒会長から説明を聞いたり、部活動を体験させていただいたりしました。小学校では3月19日（木）の卒業式までしっかりと学習・生活面を充実させ、スムーズに中学校に進学できるように、指導していきたいと思っています。保護者の皆さま、地域の皆さまにも温かい御支援・声かけをお願いいたします。



第3回オープンスクール

1月23日（木）、第3回のオープンスクールが行われました。本来の予定では、1・2校時に村民スケート場でスケートの授業を行うことになっていましたが、今年の冬は暖冬や雪の影響等でスケートリンクの氷が上手く凍らず中止となってしまいました。それでもたくさんの保護者の方々や中学校の先生方にも参観していただく中、皆張り切って学習内容や活動に取り組むことができました。どの学級でも落ち着いて学習に臨む姿が見られ、一年間の成長を感じました。来校者の方々からいただいた御感想にも「先生方と子どもたちとの信頼関係を感じる」とか、「電子黒板を上手に使っていて、すごい」「楽しそうに勉強している姿が見られた」「よい環境で学習していて恵まれている」などのありがたいお言葉をいただきました。今後も子どもたちの成長を励みに全教職員で子どもたちのために、がんばっていききたいと思います。これからも保護者・地域の方々の温かい御理解と御協力をお願い申し上げます。

